Nos bibliothécaires partagent leurs coups de cœur de la semaine





Section Jeunesse et pour tous

Tout en haut du monde

Long métrage d'animation de Rémi Chayé - 2016

Durée: 1h20

Avec les voix de Christa Theret, Féodor Atkine, Thomas Sagols

1882, Saint-Pétersbourg.

Sacha, jeune fille de l'aristocratie russe, a toujours été fascinée par la vie d'aventure de son grand-père, Oloukine.

Explorateur renommé, concepteur d'un magnifique navire, le Davaï, il n'est jamais revenu de sa dernière expédition à la conquête du Pôle Nord.

Sacha décide de partir vers le Grand Nord, sur la piste de son grandpère pour retrouver le fameux navire.

Magnifique visuellement et humainement, que vous ayez 7 ou 97 ans vous aimerez *Tout en haut du monde*. D'abord pour la poésie des images : qu'il s'agisse des rues de la Saint Petersboug des tsars ou des paysages arctiques traversés à bord de brise-glace ou de traineaux, tout cela est superbement restitué par Rémi Chayé et son équipe. Mais aussi parce que ce bonheur visuel s'accompagne d'une bande originale contemporaine très réussie.